



2023 WORLD MOUNTAIN AND TRAIL RUNNING CHAMPIONSHIPS

Tirol

LOS WORLD MOUNTAIN AND TRAIL RUNNING CHAMPIONSHIPS 2023 PROMEEN SER UN FOCO DE ATRACCIÓN

Contando desde el 26 de febrero, quedan exactamente 100 días para el inicio de los World Mountain and Trail Running Championships 2023 Innsbruck-Stubai. Aproximadamente 1.500 atletas de 63 naciones competirán en el evento celebrado en el Tirol del 6 al 10 de junio de 2023. Patrocinadores importantes como Volkswagen R han formado como *Premium Partners*, y más de 400 voluntarios motivados asegurarán que el evento sea una celebración del deporte en el corazón de los Alpes.



En 100 días se dará el pistoletazo de salida para los WMTRC 2023 Innsbruck-Stubai, las preparaciones van a tope.

Estamos a 100 días del inicio de los World Mountain and Trail Running Championships 2023 Innsbruck-Stubai (WMTRC 2023). El comité organizador ha estado ocupado durante meses, y **Alexander Pittl**, responsable del comité organizador, está preparado para alguna evaluación provisional.

Mucho interés de equipos nacionales

A tres meses de empezar con las carreras, equipos nacionales de todo el mundo están mostrando su interés, y más de 63 ya se han comprometido. Con 61 países, Italia será el mayor equipo, seguido por Argentina (56), España (55), Francia (51) y EEUU (50). “Es fantástico ver a gente de todo el mundo venir aquí; equipos de Nueva Zelanda, Australia y Hong Kong se han inscrito, así como los de Sudáfrica, Kenia y Uganda y Argentina, Chile y México, sin contar a las naciones europeas, de donde casi todos, desde Islandia a Ucrania o Malta estarán representada,” dice Pittl.

Volkswagen R, *Premium Partner* de los WMTRC

A parte de las asociaciones atléticas internacionales, varias marcas importantes han mostrado su interés, así como organismos de turismo como Tirol Werbung, Innsbruck Tourism y el Tourism Association Stubai Tirol que han colaborado desde el inicio. “Tener a Volkswagen R como *Premium Partner* de los World Championships Premium Partner muestra hasta que punto son interesantes los WMTRC. Y la cooperación con grandes marcas como La Sportiva, Snowline Chansen y Salomon – por nombrar algunos – enfatiza este punto. Esperamos firmar contratos con otras marcas de renombre,” dice Pittl.

Emisión en vivo en cinco idiomas

Debido a la singularidad internacional del evento, todas las competiciones serán emitidas vías *live stream* en la televisión nacional e internacional. La emisión se podrá ver en la web de los WMTRC 2023 así como en otras plataformas online en cinco idiomas diferentes: alemán, inglés, español, italiano y francés. Además, habrá unos 150 periodistas cubriendo los World Championships.

Responsable del CO: “Los voluntarios son la Piedra angular de cualquier evento.”

En junio, cerca de 400 voluntarios tendrán la oportunidad de tener una visión privilegiada del interior de un evento internacional. Alexander Pittl, responsable del CO, comenta este punto: “Los voluntarios son la piedra angular de cualquier evento. Muchos no se podrían celebrar sin soporte de voluntarios, es por eso que agradecemos a los más de 250 voluntarios que ya se han inscrito su soporte y asegurar que los WMTRC 2023 van a ser una celebración del deporte en el corazón de los Alpes.” Cualquiera que quiera se rparft del equipo de voluntarios en los WMTRC puede inscribirse en www.innsbruck-stubai2023.com/en/jobsvolunteering Aún puedes elegir entre varias excitante funciones.

Grupos de animadores y Bus de animadores

El ambiente y la cobertura de medios con imágenes son parte importante para hacer del evento algo único. Por eso el comité organizador ha tenido la idea de los llamados “Cheering Crews” (grupos de animadores). “Todos los atletas dan lo mejor de cada uno, tanto sea en 7 como en 85 kilómetros. Se han Ganado el derecho de ser animados y motivados a lo largo

de todo el recorrido,” tal como Pittl comenta. Cualquiera que quiera saber más puede enviar un mail a info@innsbruck-stubai2023.com y solicitar más información.

Una ojeada a las rutas de los WMTRC

Las carreras principales se celebrarán en cuatro itinerarios – VERTICAL, TRAIL SHORT, TRAIL LONG y MOUNTAIN CLASSIC – que pasan por algunos de los más impresionantes parajes de los Alpes.

VERTICAL (7,3 km y 1.020 mts de desnivel +): En dos carreras separadas, mujeres y hombres determinarán sus respectivos Campeones del Mundo en este recorrido, que, tras dos vueltas iniciales por Neustift im Stubai, lleva por estrechos y empinados senderos hasta la meta en Elferhütte.

TRAIL SHORT (44,6 km y 3.132 mts de desnivel +): Tras una salida en masa desde el teatro de Innsbruck, el Trail Short sigue un variado recorrido por los empinados y exigentes senderos de Nordkette antes de alcanzar más terreno alpino en el otro lado del Inntal valley. Los atletas pasarán por el Mutterer Alm en su camino hacia la región de Kalkkögel donde iniciarán el descenso a la meta en Neustift.

TRAIL LONG (85,6 km y 5.554 mts de desnivel +): Tras una salida en masa en Neustift, el Trail Long conduce al terreno alpino de Kalkkögel antes de pasar por el Adolf-Pichler-Hütte, el Hoadl y el Salfeiner See lake. La Carrera luego cruza el valle de Inntal para el ascenso final de 1.000 metros hacia Nordkette antes de dirigirse otra vez abajo en un descenso técnico. La Carrera acaba en la meta en el teatro de Innsbruck.

MOUNTAIN CLASSIC (6,7 km y 374 mts de desnivel +): El recorrido para la Mountain Classic va por la Carretera utilizada para los WMTRC de ciclismo de ruta. En carreras separadas, cada una con dos vueltas, los juniors (m/f) y los corredores de élite (m/f) determinarán sus respectivos Campeones del Mundo.

Un tentador programa alternativo

Antes y después de las carreras, habrá un diverso y tentador programa con multitud de eventos que atraerán a los atletas y a los aficionados. Tanto la ceremonia de apertura como la de clausura están pensadas para ser la referencia. Durante los WMTRC, hay mucho donde elegir, desde actos en directo a excursiones guiadas, así como una variedad de ofertas artísticas, culturales y culinarias para elegir. Habrá algo para todo el mundo, prescindiendo de si vienen por un día o se quedan más tiempo, de si vienen solos o acompañados, con amigos o familia. El programa se completará y actualizará de forma continua en www.innsbruck-stubai2023.com/en/zuschauer

IATF – Acto inaugural de los World Championships

Los WMTRC 2023 Innsbruck-Stubai serán el punto culminante y la gran final de un festival de diez días de montaña y deporte, que empezará el 1 de junio con la octava edición del Innsbruck Alpine Trailrun Festival (IATF). En unos pocos años, el IATF se ha convertido en el mayor evento de trail running de Austria y el tercero en la región de DACH. 5.000 atletas y otros tantos acompañantes, entrenadores y aficionados de más de 63 naciones se esperan y podrán correr por algunos de los itinerarios oficiales de los WMTRC. Un variado programa alternativo y una feria especializada animarán a los visitantes a quedarse más tiempo y seguir los WMTRC in situ y en directo.

NewsRoom.pr

Rückfrage-Hinweis

Egon Theiner

WMTRC 2023 Innsbruck-Stubai
Klammstraße 116
6020 Innsbruck
m: 436605951666
www.innsbruck-stubai2023.com/
egon.theiner@innsbruck-stubai2023.com

Medienkontakt

Mag. Jennifer Plattner

ProMedia
Brunecker Str. 1
6020 Innsbruck
t: +43 512 214004 - 17
m: +43 664 5208373
www.newsroom.pr
jennifer.plattner@pro.media

Sobre la ITRA

Sobre la ITRA Nacida en julio de 2013, la ITRA (International Trail Running Association) da voz a las partes involucradas en el trail running a fin de promover sus fuertes valores, su diversidad, la seguridad de las carreras y la salud de los corredores, así como el desarrollo del trail running asegurando un diálogo constructivo entre los cuerpos nacionales e internacionales interesados en el deporte. Descubre más en www.itra.run

iTRA INTERNATIONAL
TRAIL RUNNING
ASSOCIATION